

Fahrradbörse bringt 450 Euro Spenden

KLEINGLATTBACH (p). „Die Radbörse findet statt!“, bestätigte Lidija Gorgs mehrfach am Telefon die vorsorgliche Nachfrage. Trotzdem war das Angebot an Secondhand-Rädern bei der 11. grünen Fahrradbörse in der Bartenbergsschule Kleinglattbach um ein Drittel geringer als in den Vorjahren. Wenn auch die Verkäufer zögerlich waren, die (grünen) Helfer standen zahlreich in den Startlöchern und die Käufer ließen sich nicht lange bitten. So konnten doch mehr als 50 Prozent des Angebotes den Eigentümer wechseln. Bis 15 Uhr waren 47 Räder verkauft und durch die zehn Prozent-Spende, die von jedem Kaufpreis automatisch einbehalten wurde, kamen so stattliche 450 Euro in die Spendendose. Andrea Magenau, die Geschäftsführerin der Diakonischen Bezirksstelle Vaihingen, nahm den Betrag um 17 Uhr mit strahlenden Augen entgegen und bedankte sich im Namen derer, die nun aus dem Topf des Nothilfefonds Unterstützung erwarten dürfen. „Nachhaltig, regional, gesellig und sozial unterstützen wir die Mobilitätswende, bedanken uns bei allen Spendern und freuen uns mit allen Radfahrern auf die Fahrradbahn“, lässt der Ortsverein Bündnis 90/Die Grünen wissen und plant auch für 2021 eine grüne Radbörse in Kleinglattbach.